



79日間の2学期が終了しました

12月17日(水)の午前中、2学期最後の学校行事であるマラソン記録会を実施しました。低学年1km、中学年1.7km、高学年2.2kmのコースを、子どもたちは練習の時のタイムを超えられるよう精一杯走りました。保護者・地域の皆様には、沿道や校庭で子どもたちにたくさんの声援を送っていただき、ありがとうございました。

さて、今日で79日間の2学期が終わりました。今年は例年以上に残暑が厳しく、10月後半までその状況が続きました。そんな異常気象とも言える暑さの続いた2学期でしたが、6年生の大阪・京都への修学旅行をはじめ、1・2年生の余野公園への遠足、3年生、4年生、5年生それぞれの社会見学などの学年も校外での貴重な経験を積むことができました。そして、11月の終わりには2学期最大の行事である柘植小フェスティバルを行い、各学年が1・2学期の学習を通して学んできた大事なことを発表するとともに、全校児童一人ひとりの成長をみんなで確かめ合うことができました。

今学期も、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定等

24日(水)

～1月7日(水)冬季休業日

<1月>

1日(木)元日

8日(木)始業式

9日(金)4限授業

発育測定 通学団集会

13:45下校

12日(月)成人の日

13日(火)育友会一斉登校指導

4限授業 13:45下校

教育ボランティア会議

14日(水)通常日課開始

16日(金)4年生いがまち図書館見学

委員会活動

17日(土)ビブリオバトル伊賀市大会

※代表児童1名参加

21日(水)水曜集会

<2月>

13日(金)学習参観・学級懇談会

27日(金)六年生を送る会

<3月>

13日(金)卒業式

25日(水)修了式





2学期の家庭学習強調週間を振り返って・・・

めあては「メディアオフの時間（8時～9時）を有効に使おう」

～続けていってほしいところ～

✿ 読書をするようになった子や読書をする時間の長くなった子が増えたよ！

✿ メディアオフの時間を使って、寝る準備やその時間から寝る子が多かったので、
早寝早起きにつなげることができたよ！



メディアオフ時間のすごし方 ベスト3

(低学年) ①寝る準備 ②読書 ③遊び (工作、習い事の練習、家族であそぶなど)

(高学年) ①寝る準備 ②習い事 ③読書



ふりかえってひとこと

(児童)

☆いつもよりテレビを見るのがへってうれしかったから、またがんばりたいです。(低学年)

☆いつもより本をいっぱい読めました。(低学年)

☆はやくねることをいしきできました。(低学年)

☆寝るのがおそい時があるので、しっかりと早寝早起きをしようと思います。(高学年)

☆寝る時刻を早くしたいです。(高学年)

☆毎日20分以上本を読むことができました。(高学年)

(保護者)

★寝る時刻を意識した一週間でした。おしり探偵ブームの再来でしたが、前回と違って、

絵本ではなく児童書にかわったことに成長を感じました。ただ、休みの日はタブレットを使う時間が長くなってしまっています。(低学年)

★今週は、テレビを見る時間を読書の時間にすると自分で決めて、がんばることができました。(低学年)

★電子機器を使わずに、家の手伝いをしてすごすことができました。(低学年)

★毎日ちゃんと自分で時計をみて、目標の 25分間本を読むというのをがんばっていま
した。動画をみずに、絵を描いたり工作をしたり、親子でふれあう時間ができてよかつ
たです。(低学年)

★この一週間は、早く布団に入ることができます。寝るまでの時間も、工作をしたり
弟に本を読んであげたりと、充実した時間をすごせていたように思います。(低学年)

★以前と比べると、スマホや YouTube でゲームをする時間は減ったように思います。
時間を決めて、自分で守れるようになってきました。(高学年)

★家庭学習強調週間が、本を読むきっかけとなってよかったです。(高学年)

★次は、テレビを見る前に時計をみて、時間を決めてからみ始められるといいですね。
(高学年)

かいぜん 改善していきたいところ

決まった時刻に起きられているので、ねる時刻も一定にしよう！

金・土曜日の寝る時刻が、遅くなりすぎないようにしよう！

電子機器の使用を短くして、読書や学習、音楽鑑賞、工作などの
時間を増やそう！



1・2学期と家庭学習強調週間の取組にご協力ありがとうございました。おうちの方
のご協力や温かいひとことのおかげで、子どもたちは生活を見直すことができています。
今後も家庭学習強調週間の取組に、ご協力をよろしくお願ひいたします。



冬休みのタブレットやゲーム等の使い方について、



おうちの人と一緒に話してルールづくりをしましょう。

＼＼ タブレットやゲーム等のルール例 //



★夜9時以降は使わない ★おうちの人のいるところで使う ★食事中は使わない

★1日1時間以上は使わない ★困ったらおうちの人などに相談する など

◇冬休み期間中に、何か困ったこと等がありましたら、学校までご連絡ください。

柘植小学校(45-2004)

◇学校閉校日のお知らせ

12月27日(土)～1月5日(月)の10日間は、伊賀市のすべての小中学校が
閉校となります。緊急に対応すべきことがありましたら、伊賀市教育委員会学校
教育課(22-9649)までご連絡ください。

安全と健康に気をつけて過ごしましょう

○安全な生活を心がける。

- ・自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶる。
- ・遊びに行く時は、行き先と帰る時刻を家族に伝える。(午後4時30分までには、家に帰るようにしましょう。)
- ・子どもだけで、川や池に遊びに行かない。



○規則正しい生活を送る。

- ・「早寝・早起き・朝ごはん」を続ける。
 - ・テレビ・スマホ・タブレット等は、おうちの人との約束を守って使う。
- ※お子さんのスクリーンタイムを十分に把握・管理してください。

○自主的・計画的に学習を行う。

- ・時間帯を決めて、朝から勉強を行う。
- ・読書にも積極的に取り組む。



○家族の一員としての仕事に取り組む。

- ・おうちの人と相談して、家の仕事に取り組む。

○感染症への対策に取り組む。

- ・手洗い・うがい・消毒を心がける。
- ・部屋の空気を、絶えず入れ換える。

1/30(金)までにベルマークを届けてください

1月30日(金)の午後、教育ボランティアの皆さんに今年度分の集計をしていただく

ことになりました。つきましては、今集まっている分のベルマークを、お子さんを通じて学校まで届けてください。「エプソン純正インクカートリッジ」は、1個5点分の扱いとなります。よろしくお願ひいたします。



どうぞよいお年をお迎えください・・・